

20. Juli 2013

TELEGRAMME +++ TELEGRAMME +++

.....

Leistungsstarkes RMC-Trio

Motocross: Zum ADAC MX Youngster Cup im schleswig-holsteinischen Tensfeld, im Kreis Segeberg gelegen, macht sich ein leistungsstarkes Nachwuchstrio des 1. RMC Reutlingen auf den Weg. Auf der 1700 Meter langen, tiefsandigen Rennstrecke des MCE Tensfeld werden der Römersteiner Lars Sadtler, der Grabenstettener Marc Scheu und Elias Stapel aus Riedlingen (allesamt auf KTM)- alles daransetzen, um gegen die hochkarätige Konkurrenz so erfolgreich wie nur möglich abzuschneiden. Mit Vollgas unterwegs

Motocross: Der Deutschland-Grandprix 2013 der Seitenwagen - zugleich einer von 14 WM-Läufen der Saison - findet am Wochenende im Rahmen des 37. DMV-Motocross Straßbessenbach nahe Aschaffenburg statt. Auf einer der wohl anspruchsvollsten Rennstrecken im ganzen Grandprix-Circus werden zwei Wertungsrennen abgewickelt. Der Mössinger Seitenwagen-Pilot Tobias Garhammer (1. RMC Reutlingen) und sein Welzheimer Rennpartner Michael Klooz wollen unter den besten Seitenwagen-Piloten der Welt zunächst "mit Vollgas die Qualifikation meistern."

.....